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本报讯 在全国桥牌团体
赛期间，国内桥牌界的最高级别
会议——中国桥牌协会秘书长
工作会议昨天也在郑州师范学
院召开，来自国内 43家单位的
60多名代表参加了本次会议，共
谋桥牌发展之路，并就中国桥牌
未来发展之路展开讨论。

今年是中国桥牌团体赛首
次在高校内举办，比赛的组织、
后勤接待等方面的工作也得到
了参赛选手的普遍认可。会议
上，河南省桥牌协会副主席于
向英特意表达了对各支参赛队
和各家单位的欢迎，同时也表
示：“团体赛落户郑州师院，充

分体现了中国桥牌协会对郑州
师院的信任和鼓励，希望可以
借助师范类高校的优势，成为
桥牌普及的有力推动者，为桥
牌做出应有的贡献。”

此次中国桥协秘书长会
议，最重要的议题是针对《中国
桥牌协会桥牌讲师管理办法》
和《中国桥牌协会入级牌手考
试比赛管理办法》两个征求意
见稿，向参会代表广泛征求意
见，听取反馈。

过去一年，中国桥牌协会
在竞赛组织、赛事打造、训练改
革，以及管理服务、拓展宣传途
径、扩大桥牌影响力等方面做

出了很大努力，并取得了很好
的成绩。中国桥牌协会秘书长
郭玉军介绍说，未来中国桥牌
协会将不断完善巩固中国桥牌
协会组织体系，建立健全分支
机构；加强制度建设，规范管
理；继续推进会员制改革，激发
会员制活力；加强网站建设，提
高服务水平；转变工作机制，广
泛吸纳社会力量参与；以百千万
工程为基础，打造普及推广品牌
工程；完善竞赛体系，满足各层
次需求；加强国家队建设，提高
竞赛成绩。并以这些为抓手促
进中国桥牌事业不断发展。

国家体育总局棋牌运动管
理中心副主任、中国桥牌协会
副主席陈泽兰说，根据总局的
要求和部署，中国桥牌协会实
体化改革势在必行，希望所有
参会代表积极建言献策，充分
发挥积极性，共同迎接实体化
改革浪潮带来的机遇和挑战。

昨天下午，参会代表进行了
分组讨论，会议于今天结束。
郑报融媒记者 郭韬略 文/图

4分钟丢3球！
开场刚刚5分钟，国足就取

得梦幻开局，范晓冬小角度射
门得手，国足1∶0领先。

随后实力占优的捷克队加
强了攻势，国足虽然顶住了上
半场，但下半场第 58分钟风云
突变，捷克队在短短4分钟之内
连进3球，反超了比分。

第 79分钟，捷克队再入一
球扩大领先。最终，国足以 1∶4
遗憾落败。

两场比赛进 1球丢 10球。
两场失利之后，中国队抢分的
希望落空，由于身后的沙特队
此前逼平乌克兰队后积分大
涨，中国队将确定离开亚洲前
五名，同时失去 2019年亚洲杯
种子队席位。

中国足球有进步
还需要耐心

负于捷克，垫底结束本届
中国杯后，里皮自己似乎也有

一肚子话要说。
赛后发布会上，他就用了

一段长达近半小时的发言来向
球迷道歉：“希望球迷给予国家
队耐心和信心，国家队水平提
高不是一蹴而就，也不是一朝
一夕可以完成的。”

里皮认为失利是实力差距
的体现。两场大比分输球固然
不会让球迷高兴，但在里皮看
来，这样的比赛依然有其价值。

发布会上，有记者提问，未
来会不会改变邀请强队热身的
做法，里皮也做出了解读。

“我们的目标是准备 2019
年亚洲杯，可能接下来热身赛
目标是亚洲球队，如果亚洲杯
后继续执教国足，我们准备卡
塔尔世界杯，那到时候看热身
赛对手的选择。”

继续补充新人
球员必须有荣誉感

里皮表示，在未来的工作

中，为国家队补充新人仍然将
是自己的任务。“教练组对工作
抱有极大热情，奔赴各个赛场
寻找年轻球员，期待他们可以
成为中国足球的希望。”

而这，也是他从接任以来
就一直坚持的长期目标。“我执
教中国队后，希望贯彻大一统
的思路，就是统筹U23、U21，希
望尽可能了解所有年轻球员，
打造一支强有力的国家队。”

“未来计划是从目前国家
队保留部分主力框架，补充一
些年轻球员，我相信随着国家
队的年轻化和更新换代，国家
队未来几年会更有竞争力。”

与此同时，里皮也再次重
申了自己对手下球员的硬性要
求，那就是三个字：荣誉感。

发布会上，他甚至不无严
厉地表示：“希望所有球员来到
国家队是抱着极大的自豪感和
荣誉感，如果做不到，就不招他
们进国家队。”小新

新华社电 在昨日进行的
NBA常规赛中，哈登仅用三节
的时间就拿到三双，带领火箭
队以118∶99击败老鹰队完成了
队史上的首个 60胜，同时火箭
队也成为本赛季首支取得60场
胜利的球队。东部老大猛龙队7
人得分上双，但仍然以 106∶117
负于了主场作战的快船队。

哈登三节拿到 18分、15次
助攻和 10个篮板。格林得到
25分 7个篮板，戈登也砍下 22
分。火箭队成为NBA历史上第
18支在前 74场比赛后就拿到
60场胜利的球队。前 17支做
到这点的队伍，有 11支夺得了
当赛季的总冠军。

面对老鹰队，火箭队开局就
打出了 11∶5的攻势，随后全场
比赛再也没有落后过。老鹰队
在阿里扎的带领下发起反击，阿
里扎首节三分球5投4中得到14
分，但始终无法扭转局势。第四

节比赛哈登再未出场，而火箭牢
牢保持着 20分左右的领先优
势。周琦在比赛还剩 3分 29秒
结束时替补上场，他随后冲抢前
场篮板并投中一球，最终拿到2
分和3个篮板球的成绩。

詹姆斯也同样手感火热，
在客场迎战篮网的比赛中，詹姆
斯拿下37分8次助攻和10个篮
板，率领骑士队客场以121∶114
小胜篮网，取得五连胜。

在其他比赛中，尼克斯队8
名球员得分上双，以 101∶97战
胜奇才队；步行者队主场经过
加时以113∶107击败热火队，锁
定了季后赛的名额；开拓者队
依靠着麦克勒姆终场前19秒的
跳投，以 108∶105险胜雷霆；爵
士队在客场以110∶91大胜缺少
了“四巨头”的勇士队。

此外，雄鹿队以 106∶103
客场战胜马刺队，凯尔特人以
104∶93战胜国王队。

看腻了骑勇大战，今年的
总决赛，会有崭新的球队令人
眼前一亮吗？经历了那么多失
望的季后赛后，全新的猛龙本
赛季强势崛起。而拥有最多中
国球迷的火箭，也迎来
了后姚明时代最好的一
季 ，昨 晨 迎 来 九 连 胜 。
不少人开始设想，这两
支 球 队 在 总 决 赛 碰
面的场景。

骑勇大战没什么
不好，两队已经连续3
个 赛 季 打 入 总 决 赛
了 ，库 里 的 三 分 神
射、詹姆斯的力挽狂
澜……但故事情节，年年类似，
球迷难免会有审美疲劳。新面
孔、新故事，更能吊起观众的胃
口，火箭和猛龙就是其中最有
可能脱颖而出的球队。

火箭和猛龙的全明星球员
不少。火箭头号球星哈登向来
是MVP的最大热门，保罗的加
盟，加速了火箭后场双核的启
动速度。猛龙的德罗赞，是低
调的MVP人选，曾与姚明当过
队友的洛瑞，“小钢炮”的属性
依然不减。

3 月 10 日两队的那场比
赛，火箭在客场被猛龙终结了
17连胜。火箭总经理莫雷当即
表示：“希望在季后赛再次遇见
你们。”

现今的火箭，要进攻有进
攻，要防守有防守，与卫冕冠军

勇士的交手战绩也不错，2胜1
负。关键问题是，哈登和保罗
尚未在季后赛中证明过自己，
季后赛经验也没有勇士丰富。

而猛龙是一支容易被人忽
视的球队，毕竟在多数人看来，
詹姆斯是骑士进入总决赛门票
的保障。但本赛季，猛龙是一
支攻防平衡的球队，拥有联盟
最强大的替补。这支从未被看
好的球队，对总冠军充满了饥
饿感，且承载了整个加拿大的
希望，这必将是他们在季后赛
里继续高歌猛进的动力。

猛龙和火箭，这两支傲居
东西部第一的球队，能否给球
迷带来耳目一新的总决赛？拭
目以待。 陶邢莹

国足1∶4负于捷克，两场比赛丢10球，中国杯垫底

主帅里皮吐苦水：没荣誉感不配当国脚

共商改革 共谋发展

中国桥协秘书长工作会议召开

昨日，中国杯
三四名争夺战在
广西南宁打响。

首场比赛0∶6
惨败于威尔士后，
国足在这场比赛
中 对 阵 劲 旅 捷
克，最终 1∶4 失
利，垫底结束了
本届比赛。

火箭完成首个60胜
周琦替补出战得2分3个篮板

骑勇大战腻味了 火龙聚首有鲜头
NBA总决赛期待新面孔

哈登


